



## 二十歳の門出を祝って

1月11日、西区体育館で「西区成人式」が開催され、華やかな振り袖や真新しい背広に身を包んだ新成人1,269人が参加しました。

式典では、新成人の代表者8人が「はたちの誓い」を宣言。会場では、久しぶりに会った友人らが記念写真を撮る光景などが見られ、終始笑顔があふれていました。



## こんな環境活動しています

12月12日、西区民センターで「こども環境活動発表会」が開催され、約250人が来場しました。

ごみの減量やヤマメの放流活動、西区のエコキャラクター「さんかくやまべエ」を使ったかるた作りなど、子どもたちは環境に対する取り組みや願いを生き生きと発表しました。



## みんなで楽しい雪遊び！

1月14日、琴似中学校で「ウインターカーニバル」が行われ、地域住民や子どもたち、学生ボランティアなど約300人が参加しました。

子どもたちは真っ白な雪が積もった会場で、ボランティアが引くそりに乗ったり、雪の上にならした旗を取り合うゲームをするなど、元気いっぱい冬を楽しんでいました。



## 地域で学ぶ「まちづくり探検隊」

12月22日、はちけん地区センターで琴似中央小学校の5年生児童約90人による「まちづくり探検隊」の発表会が開催されました。

これは、児童が地域のさまざまな取り組みを学び、その成果を地域住民らに披露するもので、3回目となる今年は「新ごみ出しルール・マナーを守る取り組み」について、工夫を凝らした発表が行われました。

# ひまわり

区内で行われた  
行事を写真で  
紹介します。



広告